

Le président cubain réaffirme que le Venezuela n'est pas seul



La Havane , 23 février (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui le soutien de notre pays au Venezuela au moment où ce pays sud-américain fait face à des menaces d'intervention militaire de la part des États-Unis.

« Le Venezuela n'est pas seul. Ne touchez pas au Venezuela, pas plus de faux prétextes pour essayer de justifier des plans sinistres » a souligné le chef d'état cubain sur son compte twitter.

Miguel Díaz-Canel a exigé la fin du cynisme car en réalité ce sont les peuples appauvris par tant de bases militaires et par tant d'agressions impérialistes qui en ont vraiment besoin.

« La Révolution Bolivarienne et son leader, Nicolás Maduro, insistent sur le fait qu'il n'y a pas de crise humanitaire au Venezuela et que les problèmes économiques sont dus dans une large mesure aux sanctions, au blocus et à d'autres actions hostiles promues par les États-Unis avec la complicité de certains gouvernements de l'Amérique Latine dont des pays limitrophes comme la Colombie et le Brésil.



Radio Habana Cuba